

Va por México afirma que Alfredo del Mazo entregó la elección en Edomex

ENRIQUE MÉNDEZ

Los dirigentes de Va por México atribuyeron el triunfo de Morena en el estado de México a “una elección de Estado”, pero también a que el gobernador Alfredo del Mazo Maza “entregó” la gubernatura.

“Le dio la espalda a la militancia priísta. Y eso está a la vista de todos, no pueden construir otra narrativa. Jamás pedimos que violentara la ley, pero hay que tener dignidad y carácter. Hay que ser echados para adelante y si necesitaba carácter, yo le hubiera prestado un poco”, acusó el priísta Alejandro Moreno Cárdenas.

Durante la firma del convenio para mantener la coalición opositora para la contienda presidencial de 2024, los presidentes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) sostuvieron que existió una intervención desde el Ejecutivo federal, y en diferentes tonos responsabilizaron además a Del Mazo.

Remontada considerable

En una evaluación del proceso, el panista Marko Cortés deslizó que la candidata Alejandra del Moral remontó “de forma muy considerable los 25 puntos de ventaja” con los que arrancó Delfina Gómez, pero “no todos los actores políticos del estado de México hicieron lo que les correspondía hacer”.

El dirigente perredista Jesús Zambrano acusó que en la entidad se dio una “intervención grosera e ilegal” del Presidente, pero también una “omisión del gobernador”, lo cual generó una percepción, antes de las votaciones, de que “la plaza estaba entregada de antemano y había un arreglo... quién sabe a cambio de qué”.

Más tarde, en entrevista, *Ali-to* reprochó que hace seis años “los priístas dimos la vida por Alfredo del Mazo. La militancia necesitaba reciprocidad, ánimo, cariño, apoyo, sin violar la ley. Miguel Riquelme lo hizo en Coahuila”.

También dijo que el gobernador cargará “en su cabeza, en su corazón, cuando los priístas empiecen a perder sus empleos” durante el siguiente gobierno. Afirmó que el *tricolor* dará la vuelta a la página y que serán los militantes quienes decidan si solicitan su expulsión del partido.

—¿Es traidor?—le preguntó un reportero.

—Los ciudadanos lo van a juzgar. Ya empezaron en las redes.

Culpa *Alito* de derrota en Edomex a Del Mazo

La coalición Va por México justificó que su derrota en el Estado de México se debió a que el gobernador Alfredo del Mazo “les dio la espalda”, al alto abstencionismo, a la “elección de Estado” que hubo y “al trabajo sucio” de MC a Morena en contra del PRI.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que “el gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia priista y eso está a los ojos de todos; no pueden construir una narrativa, jamás pedimos que se violentara la ley, pero hay que tener dignidad, hay que tener carácter y hay que decirlo como es”.

“Hay que ser echados para adelante, porque lo importante es defender a la militancia, respetar la ley, caminar y trabajar juntos para dar buenos resultados. Los priistas del Estado de México dimos en su tiempo y en su momento la vida por Alfredo del Mazo, caminamos las calles en 2017, ahí estuvimos todos.



NICOLÁS TAVIRA

Mensaje. Dirigentes del PRD, PRI y PAN, ayer, en conferencia de prensa.

“Hay que tener dignidad, hay que tener carácter y hay que decirlo como es”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI

¿Qué era lo que necesitaba la militancia? Era reciprocidad, ánimo, respaldo, sin violar la ley”, reclamó.

Dijo que “Miguel Riquelme lo hizo en Coahuila con firmeza, con compromiso, con determinación, respetando la ley, pero ejerciendo

sus derechos políticos. Lo único que le queremos decir –a Del Mazo– es que lo va a llevar en su mente y en su corazón, y todos los priistas, cuando pierdan sus empleos, lo va llevar él”.

También denunció que “hubo una elección de Estado”, pero que, por encima de eso, “la alianza obtuvo una votación histórica” de cerca de tres millones de votos.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, aceptó que en la campaña de los partidos de oposición “no logramos despertar el interés ni la participación de la sociedad”, pero también acusó que “no todos los actores hicieron lo que les correspondía hacer”, en referencia al gobernador y su equipo que no apoyaron la campaña.

—Victor Chávez



El gobernador Alfredo del Mazo reconoció labor de autoridades electorales.

Llueven críticas en redes al gobernador Alfredo del Mazo

Nohemí Pineda Lira

Toluca.- Luego de que el gobernador Alfredo del Mazo Maza diera un mensaje para reconocer la labor de las autoridades electorales y la participación de la ciudadanía, en redes sociales se desataron las críticas por haber entregado el gobierno estatal a Morena.

En mensaje a medios, Del Mazo Maza reconoció a todas y todos los mexicanos que participaron en esta elección democrática, “cuya participación se traduce en el fortalecimiento de los principios y valores democráticos, en un proceso en paz y en libertad, un proceso que genera certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad”, enfatizó.

Sn embargo, las críticas de la gente no se hicieron esperar en redes sociales, en

donde le reprocharon haber sido un gobernador ausente, que jamás apoyó a la candidata del PRI Alejandra del Moral. En dicho mensaje a medios de comunicación, Alfredo del Mazo puntualizó que la sociedad mexiquense respondió a sus desafíos con carácter democrático y mediante el ejercicio pacífico del voto, el respeto a las libertades y principalmente con estabilidad y confiabilidad de sus procesos, normas e instituciones políticas.

Del Mazo Maza felicitó a Delfina Gómez Álvarez por los resultados alcanzados, y le deseó éxito en su gobierno, para que le vaya bien al Estado de México y a los mexicanos, convocó a los integrantes de su gobierno a seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses.

El gobernador mexiquense reconoció

también a Alejandra del Moral Vela, candidata por la Coalición “Va por el Estado de México”, por su desempeño, entrega y por realizar una campaña de propuestas y unidad, pensando siempre en el bienestar de la entidad.

Sostuvo que las instituciones mexiquenses son la mayor fortaleza del Estado de México, al ser muestra de la diversidad social y la base de la pluralidad política, así como el cimiento del desarrollo de la entidad, y reconoció al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), por la transparencia y certeza que brinda al resultado electoral, asimismo, destacó el trabajo de las autoridades electorales por la organización del proceso, y a los ciudadanos que fungieron como funcionarios de casilla.